



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Jueves 08 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Como adecuada considera el Alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, la remoción de **Héctor Lugo Chávez**, ya que este se encontraba atendiendo asuntos personales. (NC)

La salida de **Héctor Lugo Chávez**, de la secretaría de desarrollo agropecuario, se debe a intereses personales y cosas que tienen que ver con su futuro, señaló **Jorge Rivadeneira**. (EL)
Fue positivo el cambio en la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, considera el dirigente de la CNC, **Juan Hernández**, quien dijo que **Héctor Lugo Chávez** atendía más a un proyecto personal que a las necesidades del campesino queretano. (NC)

A través de amplia competencia de una trayectoria de 12 años y no de un parentesco, es como la diputada perredista **Carmen Consolación González Loyola**, definió su llegada a la legislatura local, en respuesta a **José Reyes Olguín**, miembro del comité municipal del PRD. (EI)

LEGISLATURA

Acusa el Presidente de la comisión de puntos constitucionales de la Legislatura local, **Marco Antonio León Hernández**, a la fracción del PAN, de boicotear los trabajos de la reforma del Estado, por lo que dijo, se solicitará que se descuenta de su salario sus faltas a la comisión. (NC)

Es posible que el análisis y la posterior aprobación del presupuesto 2008, se prolongue hasta mediados de diciembre, que es la fecha límite para esto, dijo el diputado **Roberto Carlos Cabrera Valencia**, presidente de la mesa directiva de la legislatura. (EL)

Confía el Presidente de la mesa directiva de la legislatura local, **Roberto Carlos Cabrera**, que antes del 15 de diciembre estará listo el presupuesto para el próximo año del ejecutivo estatal. (NC)

Se pretende reformar la ley estatal electoral, con la finalidad de que la integración de los ayuntamientos, eleve a casi el 20% la representación femenina, dijo la diputada perredista **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

Cabeza. Más de 600 mil pesos fue el recurso que se obtuvo por la venta de 12 vehículos legislativos y con lo cual ya está en proceso la licitación para la adquisición de 4 autos utilitarios pequeños, anuncio el oficial mayor de la legislatura **Gerardo Cuanalo Santos**. (EL)

SECCIONES

Miguel Servín, Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, comenta que van hoy al municipio de San Joaquín para promover el derecho a la información, en primera instancia con los funcionarios y también con la población, para que sepan que un derecho no se pide, se ejerce. Este municipio tiene cero solicitudes de acceso a la información y eso les preocupa. Han detectado que en este y otros municipios el encargado de acceso a la información tienen dos o tres puestos. En otro punto, le da orgullo que la Universidad Autónoma de Querétaro sea la segunda universidad en el país con más transparencia, pues habla de la apertura que hay en Querétaro, después que fue mal evaluada por la primera comisión. Querétaro ha sido punta de lanza a nivel nacional y en boca de Alonso Lujambio, titular del IFAI, es la mejor en todo el país. Lo que falta es que haya más participación de la ciudadana, pues somos apáticos; por eso se trabaja con niños, con jóvenes, para que conozcan de este derecho. Es necesario dignificar lo que ahora conocemos como política. Cada pueblo tiene el gobierno que se merece, por eso debemos despertar a una nueva cultura y que este país no se reinvente cada tres años. Se trabaja fuerte con los partidos políticos para capacitar a quienes serán funcionarios y gobernantes. El principio de máxima publicidad debe regir a quienes trabajan en el gobierno y pugnan por el acceso a la información; esto es que todo debe ser conocido. Van a estar presentes en la Feria Internacional de Querétaro para promover el acceso a la información; incluso va a estar el municipio de Querétaro, entregando inmediatamente la información que se pida. Están esperando los vehículos que prometió gobierno del Estado, pero aún no sabe si serán nuevos o usados. (NC)

José Luis Aguilera Rico comenta que en el congreso de la unión se discuten los presupuestos para el 2008 y todos los Estados están pidiendo aumentos en sus presupuestos, aunque en Querétaro sólo se pide un incremento de 800 mdp. La salida de Héctor Lugo Chávez es por la puerta de atrás, quien tiene a sus padrinos en Guanajuato, con Uzabiaga y los Fox. Supo manejar a conveniencia los recursos públicos y el año de más auge es cuando crea la organización Unimos, que pretendía desplazar a la CNC. Lugo desvió muchos recursos a esta organización y hoy, dice, se le da la razón de lo que hace años denunció: que se ha dedicado a hacer campaña política. Quiere ser gobernador, pero seguramente llegará a una diputación federal por los municipios a los que más benefició regalando tinacos en el 2006, aunque no hubiera agua. Lo que sigue en la Secretaría de Desarrollo Agropecuario es una buena limpia; afortunadamente ya Gilberto Ortega dijo que no se distraerá en asuntos políticos, pero debe limpiar la dependencia, para ayudar a la gente del campo y no a los grandes empresarios y militantes del PAN. En San Juan del Río el gobierno también ha sido más de vanidad que de funcionalidad; lo mismo pasa con José Guerrero y Renato López Otamendi que han evidenciado estar haciendo campaña. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Anunció el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, **Sergio Chufani**, que la administración estatal destinará a vialidades, mil mdp, lo que permitirá al sector de la construcción, enfrentar la crisis por la que atraviesa. (NC)

El Restaurante Josecho recibió el distintivo H de la Secretaría de turismo del Estado de Querétaro. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Con la finalidad de solicitar mayor presupuesto para el sector educativo, el SNTE realizará una serie de actividades, con el objetivo de concientizar a los legisladores, ya que esa área requiere para su desarrollo, el 8% del Producto Interno Bruto, PIB, de acuerdo a lo que propone la UNESCO, informó el líder sindical, **Abel Espinosa**. (NC)

SOCIEDAD

Ya ha enviado cinco trailers de ayuda para Tabasco la Cruz roja de Querétaro, informó el capitán de socorristas, **Manuel Piña Moreno**, quien dijo que lo que más falta hace manos encargadas de cargar los trailers. (NC)

La Universidad Autónoma de Querétaro, a través de la secretaría de extensión universitaria, se ha sumado al apoyo de los tabasqueños, a través de un centro de acopio que se va a localizar en el nuevo auditorio de la facultad de contaduría y administración, esto lo informó **Aurora Zamora**, secretaria de extensión Universitaria de esa institución. (EL)

El sindicato nacional de trabajadores de la educación, se suma al apoyo para los damnificados de Tabasco y Chiapas, pues ha abierto centros de acopio en diversos municipios. (EL)

El Municipio de Corregidora se une a la ayuda para el estado de Tabasco y habrá un centro de acopio en el CAM, además de algunos en puntos estratégicos de aquel lugar, así lo informo **Juan de la Torre**, director del DIF Municipal. (EL)

22 personas del programa Una mano por la salud, partieron del municipio de Querétaro, rumbo a Tabasco para apoyar a los damnificados por las inundaciones en aquel estado. (EL)

Cabeza. En San Juan del Río también se han colocado centros de acopio en beneficio a los ciudadanos de Tabasco y Chiapas, señaló **Jorge Rivadeneira** alcalde de dicho municipio. (EL)

Con un total de 650 mil pesos, el coro infantil sinfónico, que está conformado por niños de centro de día Querétaro, se presentará en París con 7 conciertos, así lo dio a conocer, **José Rocha Magaña**, director artístico de este coro. (EL)

Un autobús de Flecha blanca se desbarrancó ayer, tras chocar de frente con un auto, en la carretera a Jalpan de Serra. La PGJ informa que el Estado de salud de los lesionados es estable. (NC)

Un aparatoso accidente en la autopista México-Querétaro a la altura del monumento a Conín, dejó un saldo de una persona muerta y otra lesionada. (NC)

MUNICIPIOS

El incremento al predial de 3.9% para el próximo año, permitirá recaudar 250 mdp extras al municipio de Querétaro, indicó el Secretario de finanzas, **Miguel Martínez**. (NC)

Un aumento del 3.9 % en el predial, es la propuesta del gobierno municipal para el 2008, lo dio a conocer el secretario de economía, finanzas y tesorería municipal, **Miguel Martínez Moyano**, sin embargo dijo que aún falta que el congreso apruebe este aumento. (EL)

Entrevista. **Jorge Luis Alarcón** destaca el premio nacional de buen gobierno, establecido por la ONU con base en 39 indicadores y 259 temas. Además de documentar la información, se contrasta con la opinión de la ciudadanía. Sólo 25 municipios en el país ganaron este premio, desde algunos pequeños, hasta muy grandes como Zapopan o Guadalupe Nuevo León. Es un reconocimiento para todo el personal que trabaja en la Presidencia municipal, pero también es un reto, para mantener este nivel, además de que esto significará recibir una mayor cantidad de recursos. La expectativa es que se llegue a los 600 mdp. Señala que cada ciudadano es ojos y oídos del municipio, para denunciar anomalías. Reitera que no están contemplados cambios en el gabinete de Manuel González Valle. Actualmente laboran en el municipio cerca de 5 mil trabajadores para atender a 770 mil habitantes. El compromiso es fuerte y hay que redoblar el paso para consolidar lo que se ha logrado. (NC)

Aún no hay un acuerdo con los habitantes de Santa María Magdalena en relación al predio que ocupa el panteón de San Pedro Mártir, sin embargo el secretario general de gobierno **Jorge Luís Alarcón Neve**, dijo que espera que en los próximos días se resuelva la situación. (EL)

Recibirán los Secretarios del municipio de Querétaro, 150 mil pesos de aguinaldo, informó la Secretaria de administración, **Yolanda Sánchez Barraza**. (NC)

150 mil pesos será el aguinaldo que recibirá aproximadamente un secretario del municipio, informó **Yolanda Sánchez Barraza**, secretaria de administración. (EL)

Vistazo Ciudadano desde Avenida Constituyentes, cerca de la plaza Santa María donde hay un negocio llamado Big Bola, donde había unas zanjas obstruyendo la vialidad. Ayer en la noche ya abrieron la vialidad, taparon las zanjas y quitaron los letreros que tapaba la vialidad. Como estuvo cerrada mucho tiempo hay poco tránsito, ya se puede circular por esta calle normalmente. El modulo de seguridad pública que se encontraba en este lugar, ya lo quitaron, poniendo maya ciclónica en este terreno. (EL)

La empresa Plástico Unión, concedió al municipio de Querétaro un vehículo lava papeleras que usa un sistema de reciclaje de agua, lo cual permitirá mantener en buenas condiciones, las 7 mil 800 papeleras que están colocadas en las zonas más concurridas de la capital queretana. (EL)

Fue inaugurada la tienda Manos Queretanas y la plaza DIF que servirá como un espacio donde las mujeres de las comunidades rurales del municipio podrán vender sus artesanías, dijo la presidenta del patronato del sistema municipal DIF, **Ana Laura García de González**. (EL)

Productos como muñecos, toallas, mantelería con técnica como deshilada, bordado de relleno, puntos de sombra, listón, punto de cruz y rococó, son los productos que las mujeres queretanas, elaboran para su venta en la Tienda Manos Queretanas. (EL)

El municipio de Humilpan siempre ha contado con el apoyo de Gobierno del estado para fortalecer la seguridad pública y ahora se están capacitando 20 elementos en San Luis Potosí y en Cuernavaca. (NC)

El presupuesto para San Juan del Río, es de 450 mdp, de los cuales la mayor parte de recursos, se destinará al rubro de seguridad, afirmó **Jorge Rivadeneira**, alcalde de esa demarcación. (EL)

Las autoridades municipales de San Juan del Río ya están preparadas para enfrentar las bajas temperaturas, comentó **Jorge Rivadeneira**, edil de aquel municipio. (EL)

Trabaja el municipio de San Joaquín en la elaboración de un plan de contingencia para esta temporada invernal, indicó el Alcalde **Timoteo Martínez**, quien dijo que se cuenta con una bolsa de cien mil pesos para apoyar a quienes pudieran verse afectados. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Entrevista. El regidor del PVEM, **Israel Chávez Pozas** comenta que el resultado de lo que pasó en Tabasco es por dos situaciones: una que está fuera de las manos de los seres humanos como es el cambio climático que está dando una reversión importante en lo que es las etapas y las lluvias y todos los cambios climatológicos en el planeta; la otra parte es la negligencia de las autoridades y la voracidad por parte de algunos grupos económicos en nuestro país, que no ven toda esta situación y que están constantemente buscando la modificación de los usos de suelo. Finalmente el pagano es el ciudadano, perdiendo todo; moralmente es una situación muy delicada que como autoridad no se tenga la sensibilidad de prever que la ciudadanía tiene un patrimonio y se pierde por una mala decisión. El 30 de octubre, históricamente, tanto el cabildo de El Marqués como el de Querétaro en sus respectivos municipios, tomaron un acuerdo de poder elevar a un convenio ya pasado ante la legislatura del estado, lo que sería la delimitación de los límites territoriales que hay

entre los dos municipios. Se espera que para el año que entra estos municipios ya tengan los límites territoriales bien definidos y que la legislatura acepte este convenio de los límites territoriales. En el tema de la salida de **Héctor Samuel Lugo Chávez** comenta que fue acertada la decisión del gobernador. Informa que donará una parte de despensas equivalentes a productos y económicamente no sabe cuánto será. No está de acuerdo en que haya caza de animales en Querétaro y mucho menos tiendas de armamento para casería. (EL)

Cabeza. El delegado estatal de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, aseguró que los que hicieron cambios de uso de suelo este año en Querétaro, van a tener que devolver la masa forestal que retiraron y que se empezara con 300 hectáreas en el parque nacional del Cimatario. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. El 40% de los delitos que se cometen en el Estado están relacionados con el consumo de alguna droga legal o ilegal, aseguró el director del consejo estatal contra las adicciones, **Jaime Ponce**. (NC)